



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Pueblo y Gobierno venezolano, extiende sus cálidas felicitaciones al hermano Pueblo de la Mancomunidad de Dominica por la exitosa jornada electoral celebrada el día de hoy 06 de diciembre de 2022.

Venezuela aplaude la actitud cívica y democrática demostrada por el Pueblo de la Mancomunidad de Dominica, lo cual le ha concedido una rotunda victoria al Partido Laborista de Dominica (PLD), lo que demuestra el respaldo y la confianza que el Pueblo dominico ha depositado nuevamente en el proyecto histórico que impulsa el PLD.

El Gobierno venezolano desea reiterar al digno Pueblo de Dominica, que la solidaridad y fraternidad siempre serán una constante en la relación bilateral entre nuestros países, reafirmando el incondicional apoyo que hoy se manifiesta en nuestra cooperación, a través de mecanismos como PETROCARIBE y ALBA-TCP, enfocados siempre en la búsqueda del bienestar de nuestros Pueblos y, por sobre todo, en la consolidación de América Latina y el Caribe como Zona de Paz.

**Caracas, 06 de diciembre de 2022**